
Shalom Israel!
Komme gerade aus dem Urlaub zurück, der für mich auch immer
Abstand vom aktuellen Tagesgeschehen heißt und bekomme diese
erschütternden Nachrichten aus Israel.

Ich habe null Toleranz für die Hamas und hoffe, dass die Hamas
die  dortige  Bevölkerung  nicht  wieder  als  ‚menschliche
Schutzschilde‘ missbraucht. Ich hoffe, dass die Menschen aus
dem Gaza-Streifen fliehen, damit Israel den Kampf gegen den
Terror der Hamas effizient kämpfen kann.

Meine Gebete sind bei allen, die in Frieden und Sicherheit
leben wollen.
Friede Israel!

Zu alledem auch ein wichtiger Kommentar von Ahmad Mansour in
der ‚Jüdischen Allgemeinen‘!

https://denk-arten.de/blog-beitraege/gesellschaft-politik/shalom-israel/08/10/2023/
https://www.juedische-allgemeine.de/politik/trauma-und-einheit-in-israel/
https://www.juedische-allgemeine.de/politik/trauma-und-einheit-in-israel/

